



## Eloge de la diversité

Frère Hervé Ponsot, Couvent Saint Dominique à Montpellier

*« Vous êtes corps du Christ et, chacun pour votre part, vous êtes membres de ce corps. » (1Co 12, 27)*

La diversité est devenue une formule à la mode dans le monde politique. Mais elle figurait déjà dans la première lettre de Paul aux Corinthiens (\*) pour évoquer la vie ecclésiale, en relation avec la variété des vocations et des expériences : sa mise en œuvre semble donc n'avoir jamais été vraiment satisfaite pour qu'elle soit encore à l'ordre du jour. Pourquoi ?

La question est rarement posée : elle oblige à reconnaître que l'acceptation de cette diversité ne va pas de soi, qu'elle fait peur ! Bien sûr, chacun sait cette diversité inévitable, bien sûr chacun veut bien en paroles la reconnaître comme richesse, mais comment ne pas être tenté de la contrôler au maximum, et peut-être finalement de l'exclure ? Parce qu'elle dérange profondément : reconnaître et accepter cette diversité, c'est reconnaître et accepter les limites de nos personnes, de nos actions.

À la suite de saint Paul dans la première lettre aux Corinthiens, le chrétien a pourtant une bonne raison d'accepter cette diversité et les limites qu'elle lui pose : elle lui permet de se reconnaître comme un membre parmi d'autres du corps du Christ, et de reconnaître dans les autres ceux avec qui se construit ce corps. Heureuse complémentarité !

Dimanche dans la ville [dominicains@retraitedanslaville.org](mailto:dominicains@retraitedanslaville.org)